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１ 松下 知惠 議員

１．防災について

（１）地域防災計画について

①大災害の教訓を生かした防災計画の見直しについて

②ハザードマップの見直しについて

（２）災害対策について

①孤立した時のシミュレーションについて

②インフラの老朽化対策について

③木造住宅密集地域の対策について

（３）避難計画について

①帰省客や旅行者への対応について

②自力避難が難しい高齢者等の対応について

③避難所における物資の備蓄について

２．消防団の活性化について

（１）消防団の現状について

（２）消防団員の募集について

（３）消防団員の処遇について
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２ 新川床 金春 議員

１．指宿温泉まちづくり公社への関与について

（１）指定管理料の適正化について

①指定管理料の契約期間中における変更手続きについて

②管理に関する基本協定書の変更について

③モニタリングの内容について

（２）公益財団法人から一般財団法人への移行について

①租税公課の違いについて

②公益目的財産処分について

③出えん金の取り扱いと処分方法と時期について

２．うなぎの里再生事業について

（１）交流人口や関係人口を増やす取り組みについて

（２）市内循環バスから乗り合いタクシー移行後の市民や地元の声について

（３）持続可能な集落づくりについて

３．ヘルシーランド大規模改修時の利用者への対応について

（１）半年・年間パスポート利用者について

①市内の他の温泉施設の利用について

②半年・年間パスポート利用者の送迎について
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３ 前原 五男 議員

１．新年度予算について

（１）予算編成で特に配慮した点はどこか

（２）職員提案制度で優秀提案に選ばれた６件は，今後どのように具体化していく

のか

（３）農業施策に指宿市の特徴である温泉熱を活用できないか

（４）将来負担比率ゼロを何年度までに達成できる見込みか
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４ 東 勝義 議員

１．職員提案制度について

（１）「稼ぐ」をテーマとして６件の優秀提案が発表されたが，今後どのような流れ

になるのか

（２）職員提案制度を本市発展のためにどのように進めていく予定か

２．いぶすき観光デザインへの関与について

（１）ＤＭＯに登録されたが，メリットは何か

（２）「道の駅いぶすき彩花菜館」を指定管理者として経営しているが，経営状況は

どうか

（３）負担金約 7,700 万円が計上されているが，自立に向けた助言・指導はしてい

るのか

（４）観光庁からの補助金等はないのか

３．かいもん荘跡地について

（１）かいもん荘跡地への宿泊施設建設は，どのような状況にあるか

（２）売買契約書によると，10 年以内に事業計画書に基づく指定用途に供さなけ

ればならないとあるが，間違いないか

（３）指宿市および川尻地区発展のためにも，早期建設を強く要請すべきではな

いか

（４）開聞岳一周線道路新設の進捗状況はどうか
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５ 恒吉 太吾 議員

１．通学路の安全確保について

（１）登下校時の事故等は把握しているか

（２）児童に対しての交通安全対策は行われているか

（３）登下校時の送迎ルールは定められているか

（４）グリーンベルトの設置状況はどうなっているか
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６ 吉村 重則 議員

１．不登校問題について

（１）不登校児童生徒の人数について

（２）適応指導教室について

①利用者はどのくらいいるのか

②成果について

③利用者以外の不登校児童生徒の支援について

（３）フリースクールについて

①希望者はどのくらいいるのか

②利用料の支援について

（４）給食費について

２．市税について

（１）納税相談の件数について

（２）差し押さえ件数について

（３）国民健康保険税の見直しについて

３．たまて箱温泉について

（１）泉源について

４．山川砂むし保養施設について

（１）法面改修工事について
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７ 井元 伸明 議員

１．財政改革について

（１）基本的な考えについて

２．災害対策について

（１）避難場所の確保について

（２）がれきなどの保管場所確保について

３．市道整備について

（１）整備の要望件数について

（２）市道と里道の整備状況について

４．中学校再編について

（１）進捗状況について

（２）説明会での地域住民の反応について

５．池田湖周辺の整備状況について

（１）湖畔住宅地の浸水害対策状況について
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８ 高田 チヨ子 議員

１．子育て支援について

（１）新生児対策について

①ウッドスタート事業について

（２）不登校児童生徒支援について

①現状について

②今後の取り組みについて

③メタバースやフレンドルームの設置について

２．ごみ収集について

（１）高齢者等の支援について

①現状について

②今後の取り組みについて

③戸別収集について

３．医療用ウィッグについて

（１）市としての考えについて

（２）他市の状況について

（３）今後の取り組みについて
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９ 前之園 正和 議員

１．当初予算編成について

（１）どのような基本方針で臨んだか

（２）住民福祉充実の視点からはどうか

（３）住民負担の増が目立つのではないか

２．温泉問題について

（１）市内の温泉に関する現状把握について

①現状把握や調査は具体的に進んでいるか

②何が明らかになっているか

③課題となっている点があるか

（２）本来は市内全域の市民が恩恵を受けられるべきとの考えは変わらないか

（３）民間配湯業者との関係について

①民間配湯業者の実態把握は進んでいるか

②定期協議の場は体制がとれているか

（４）市役所組織の体制づくりについて

①温泉に関する専門部署を考えているか

②専門知識を持った職員の育成を考えているか

３．自衛隊への名簿提供問題について

（１）名簿提供義務のないことの再確認について

（２）除外申請のための周知徹底について

①基本的な考え方はどうか

②具体的な内容はどのようになっているか


